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Aos onze dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e três, às dez horas e dez minutos, por 1 

meio de videoconferência na plataforma Google Meet, reuniu-se ordinariamente os membros 2 
do CMDCA – Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente de Capivari de 3 

Baixo-SC, sob a condução da presidente:  Dafna Correa Rodrigues (presidente e representante 4 
titular da Associação Jorge Lacerda. Estando presentes os conselheiros, representantes 5 

governamentais e não governamentais: João Victor Torres Bandeira (vice-presidente e 6 
representante titular da Secretaria de Gestão e da Fazenda), Karine Costa Camilo (representante 7 

suplente da Secretaria de Educação), Marina Machado dos Santos da Rosa (secretária e 8 
representante titular do CEACA), Rosilene Costa Antonio (representante titular da APAE), 9 

Saray Battistella (representante titular da Secretaria de Desenvolvimento Social) e Viviane 10 
Pereira Alves (representante titular da Secretaria de Saúde). Dafna dá bom dia a todos e pede 11 

desculpas pelo atraso devido outra reunião que se estendeu. Dafna questiona João Victor se ele 12 
verificou com o setor de licitação e compras sobre a continuidade do marketing. João Victor 13 

explica que o retorno é que o procedimento ficará para o ano que vem em forma de pregão 14 
eletrônico. Dafna relembra que no momento não podem mais solicitar trabalhos do marketing, 15 

e explica que as postagens que estão sendo feitas no Instagram já estavam programadas. Dafna 16 
questiona se João Victor tem algum retorno sobre a consultoria ao CMDCA e questiona se o 17 

contrato já está pronto para que possam iniciar os trabalhos. Dafna explica que é urgente, pois 18 
em janeiro não há encontros do conselho e seria o período ideal para que ela lesse e estudasse 19 

as documentações e já iniciasse o ano com as propostas de alterações, pois caso contrário só 20 
conseguiriam iniciar as alterações nas documentações quase no meio do ano. João Victor, 21 

quanto ao marketing, questiona à Sabrina se reencaminhou os 3 orçamentos ao setor de compras 22 
e licitação. Sabrina explica que foram no anexo do ofício n.60 do CMDCA entregue para o 23 

Braz e assessoria especial, bem como o reencaminhado no Whatsapp do João e também ao e-24 
mail da licitação que foi passado por João. Dafna questiona se as documentações da entidade 25 

estão ok no setor de convênios. João Victor diz que continuam as mesmas documentações. 26 
Dafna diz que continua o mesmo procedimento: para que o João confeccione o termo de 27 

convênio é necessária a Resolução do CMDCA aprovando a liberação do recurso. Dafna 28 
recorda que o projeto chancelado do CEACA: Gerando Cultura e Arte já foi aprovado 29 

anteriormente pelo CMDCA, no valor total de R$ 362.500,00 (trezentos e sessenta e dois mil e 30 
quinhentos reais), e agora devem aprovar o repasse de R$ 290.000,00 (duzentos e noventa mil) 31 

ao CEACA – Centro de Apoio à Criança e ao adolescente (CNPJ: 02.310.058/0001 - 67), 32 
considerando a retenção da porcentagem de 20%: R$ 72.500,00 (setenta e dois mil e quinhentos 33 

reais), para o referido Fundo. Dafna diz que o projeto seria a construção de estrutura física para 34 
aumentar a oferta de vagas. Dafna confirma que o recurso foi captado em 08 de dezembro e diz 35 

que a construção irá iniciar em 2024. João Victor diz que não recordava do projeto, pois não 36 
estava presente na reunião, procurou a ata, porém explica que já realizou a leitura e está ok. 37 

Dafna questiona se tem quórum para a deliberação. Sabrina diz que chamará a Saray para 38 
retornar, pois Marina deve ser abster por ser projeto da entidade. Dafna informa que, enquanto 39 

isso, receberam os relatórios dos atendimentos até novembro e o plantão das conselheiras 40 
tutelares de dezembro, e diz que é bem importante essa informação. Dafna diz que outro item 41 

é deliberar sobre o cronograma das reuniões ordinárias e das comissões e questiona Sabrina se 42 
está no grupo. Sabrina informa que encaminhou por e-mail, mas que pode estar encaminhando 43 

no grupo se preferirem. Dafna diz que não há necessidade, e que irá abrir para todos verem. 44 
Dafna diz que encontrou foi o e-mail do resumo dos trabalhos, contendo as faltas, resoluções, 45 

ofícios recebidos e expedidos em 2023. Sabrina diz que quanto aos cronogramas foram 46 
encaminhados na semana passada. Dafna encontra, diz que irá colocar em tela e questiona se 47 

foram conferidos os feriados. Sabrina confirma e diz que a maioria dos feriados cairá nos 48 
sábados. Saray retorna. Dafna coloca em deliberação a aprovação para a realização do repasse 49 

do FIA ao projeto chancelado do CEACA: Gerando Cultura e arte. A maioria dos conselheiros 50 



aprovam, abstendo-se Marina. Dafna apresenta o cronograma das reuniões ordinárias, 51 

acontecerão às 8h30min, tendo início em fevereiro:29, seguindo março:28, Abril: 25, Maio: 30, 52 
Junho: 27, Julho: 25, Agosto:29, Setembro: 26, outubro: 31, Novembro: 28 e dezembro: 05; 53 

Dafna questiona se o cronograma da comissão de seleção, normas e documentos foi alterado o 54 
dia. Sabrina recorda que já foi constada na resolução desse ano e recorda que o cronograma 55 

desse ano já foi alterado de segunda para terça por solicitação da relatora: Rosilene e diz que 56 
seguiu como está sendo. Dafna explica que as reuniões da comissão de normas fica então nas 57 

terças-feiras: março: 12, abril: 09, maio 14, junho:11, julho: 09, agosto: 13, setembro: 10, 58 
outubro: 08, novembro: 12. Dafna diz que as reuniões da Comissão do Fia permanecerão nas 59 

sextas: março: 08, abril: 12, maio:  10, junho: 14, julho: 12, agosto: 09, setembro: 06, 60 
outubro: 11, novembro: 08.  Dafna explica que as reuniões da Comissão do FIA permanecem 61 

nas sextas-feiras: março: 08, abril: 12, maio: 10, junho:14, julho:12, agosto: 09, setembro: 06, 62 
outubro: 11, novembro: 08. Dafna diz que as reuniões da Comissão de monitoramento e 63 

avaliação serão agendadas de acordo com o cronograma dos projetos das entidades. João Victor 64 
diz que ficou uma dúvida: se para a deliberação sobre a readequação do projeto da AJL terá 65 

extraordinária. Dafna diz que se necessário sim e diz que provavelmente receberão o recurso 66 
do projeto somente em maio. Sabrina questiona referente qual projeto, e diz que ainda não 67 

recebeu ofício solicitando readequação. Dafna explica que provavelmente em janeiro entregará, 68 
pois não adianta entregar agora. João Victor diz que sobre o projeto: Pensando fora da caixa, 69 

da feira de ciências. Dafna diz que a previsão é aportar em abril, e iniciar em seguida. João 70 
Victor diz que acabou de receber o processo da assessoria ao CMDCA. Dafna diz que se já está 71 

pronto para ser assinado já podem fazer extraordinária em seguida com a assessora. João Victor 72 
diz que falta ainda um parecer, para só após ir para a assinatura. Dafna diz que deve ter uma 73 

reunião da Comissão de normas, e alerta Rosilene, para alinhar o que querem da assessoria. 74 
João Victor diz que a assessoria a ser contratada é: Patrícia da Costa Oliveira e questiona se 75 

algum conselheiro conhece. Conselheiros negam. Dafna questiona qual o nome da empresa. 76 
João Victor diz que é empresa individual, razão social: Patrícia da Costa Oliveira. Dafna 77 

questiona à João se ela atendeu todos os requisitos que os conselheiros concordaram e diz que 78 
a principal é a experiência de três anos em conselhos, e alerta que não especificaram em qual 79 

conselho, podendo ser em outros, como do idoso. Sabrina pede a confirmação se os 80 
cronogramas foram aprovados para confeccionar as Resoluções e encaminhar à prefeitura e ao 81 

Ministério Público. Conselheiros aprovam por unanimidade. Dafna sugere verificar os 82 
requisitos que solicitaram para a contratação da assessoria ao CMDCA. João Victor diz que a 83 

pessoa a ser contratada apresentou atestado de capacidade técnica de Balneário Camboriú de 84 
2022, onde consta que participou de projetos, combate à violência, escuta especializada. Dafna 85 

diz que se a temporalidade foi em 2022 não consta três anos de experiência. João Victor explica 86 
que apresentou mais: declaração de Piçarras. Dafna questiona qual o período. João Victor diz 87 

que não tem, porém a declaração é datada deste ano. Dafna diz que deve ter o período. João 88 
Victor diz que a pessoa é bacharel em assistência social e diz que atuou de 2018 à 2022 no 89 

município. Dafna observa que se eram três anos em experiência no conselho então não fecha. 90 
João Victor diz que tem mais uma declaração informando que ela foi presidente do CMDCA 91 

de 2021 à 2022. Dafna diz que não fecha os três anos de experiência nos conselhos. João Victor 92 
diz que ali consta que foi presidente, mas não se sabe se também não participou enquanto 93 

conselheira. Dafna diz que os conselheiros não constaram qual o tipo de experiência, mas se 94 
preocuparam com o tempo. João Victor diz que é o que tem. Dafna diz que é preocupante e 95 

explica que tem que ser alguém com experiência, se não vai mais atrapalhar, e diz que devem 96 
verificar bem. João Victor sugere verificar o tempo de Piçarras. Dafna pede a confirmação se a 97 

assessoria é com recurso do FIA. João Victor confirma. Dafna sugere que João Victor verifique 98 
com a licitação se conseguem sanar essa pendência na questão do tempo, se não, não fecha. 99 

Dafna sugere que Saray encaminhe no grupo o que solicitaram, pois foi a mesma questão para 100 
o conselho do idoso. Saray informa que encaminhou no grupo e Dafna realiza a leitura:  101 

Currículo com experiência prática e atuação em conselhos de direito municipal (CMDCA) por 102 



pelo menos 3 anos; Capacidade técnica comprovada; Formação comprovada em áreas afins, 103 

como Direito ou Serviço Social. Dafna diz que pediram experiência no conselho, mas não 104 
especificaram em qual conselho, podendo ser do idosos ou outro. Dafna diz que a questão é que 105 

os três anos não estão batendo. João Victor diz que pedirá ao setor para verificar a questão do 106 
período, quanto ao tempo da declaração de Piçarras. Dafna diz que deve ser alguém com 107 

experiência. João Victor questiona se é uma das pessoas que a Saray compartilhou. Saray 108 
explica que compartilhou o link com algumas pessoas que conhecia, porém a comprovação dos 109 

três anos de experiência emperrou e diz que essa pessoa não conhece. Dafna diz que também 110 
não e irá verificar nas redes sociais. Dafna diz que tudo deve estar comprovado. Dafna questiona 111 

se alguém tem algum assunto. Sabrina questiona quanto ao ofício da ACCT encaminhado por 112 
Dafna no grupo. Dafna agradece por lembra-la e explica que compartilhou no grupo um ofício 113 

recebido da AMUREL solicitando espaço e café para os dias 17 e 18 de dezembro e diz que 114 
seriam aproximadamente 200 pessoas pois é toda a AMUREL. Dafna diz que recebeu e local 115 

pode ser viável, porém coffee acredita que não devido ao tempo da prefeitura para contratações, 116 
mecanismo de compras, porém trouxe para o conselho. Dafna afirma que para isso não pode 117 

ser verbas do FIA, teriam que ser do Gabinete. Dafna realiza a leitura do ofício: A coordenação 118 
da Regional AMUREL/ACCT vimos por meio deste convidar Capivari a ser o anfitrião do 119 

encontro regional do ano de 2023. O encontro tem pré-agenda para realizar-se na data de 17 e 120 
18 de dezembro de 2023, no período vespertino das 13h15 às 17h, sujeito a alteração. Dafna 121 

diz que o cronograma é recepção dos convidados, abertura, votação da assembleia para 122 
recomposição da coordenação regional, e palestra com o tema: As relações interpessoais entre 123 

os atores do sistema de garantia de direitos humanos de crianças e adolescentes e os impactos 124 
na efetividade da política desse atendimento e amigo oculto da hora. Dafna diz que o ofício 125 

veio assinado da coordenadora. Dafna diz que café acredita ser bem inviável. Saray diz que 126 
pode verificar o local, porém explica que normalmente há uma contrapartida para a realização 127 

da limpeza. Rosilene observa que dia 17 é um domingo e 18 é segunda. Saray questiona se farão 128 
reunião de trabalho em um domingo. Dafna diz que pode ter sido erro de digitação e acredita 129 

que será na segunda ou terça. Rosilene diz que não é somente sediar o evento, tem que 130 
organizar: pastinhas, canetas, cadeiras, águas e verificar se está claro para a pessoa. Dafna diz 131 

que o espaço tem, porém tem que ser organizado pela AMUREL. Saray confirma tem a questão 132 
de água, copos. Dafna questiona se tem a possibilidade de ceder o espaço da terceira idade e 133 

diz que provavelmente é segunda e terça e diz que ligará agora para a AMUREL. Dafna entra 134 
em contato por telefone com Gisele da AMUREL e questiona quanto aos dias. Dafna diz que 135 

seria para um dos dias propostos. Saray solicita que já verifique a possibilidade de contrapartida 136 
para limpeza, água. Dafna informa AMUREL que a organização seria por conta deles, e 137 

questiona se teriam condições para a contrapartida e informa que não conseguiria o coffee break 138 
por não ter tempo hábil. Dafna desliga, diz que foi informada que verificarão outro local e 139 

explica que o coffee break seria pelo Gabinete, pois o Conselho é vinculado ao Gabinete. Dafna 140 
relata que é um movimento da rede que vieram pedir apoio e diz que receberam o ofício no dia 141 

06 de dezembro, e devido ao pouco tempo não tem como receber e organizar em dezembro. 142 
Saray diz que a contabilidade da prefeitura fechou e a informação é que os pedidos deveriam 143 

ser até sexta passada e pede a confirmação do João. João Victor confirma. Dafna diz que o tema 144 
é de fundamental importância. Saray questiona se ainda verifica as datas da terceira idade. 145 

Dafna sugere verificar e dar o retorno para não ser omisso na resposta da solicitação. Dafna diz 146 
que aguardam o retorno do João quanto a questão da assessoria ao CMDCA. Dafna abre a 147 

palavra livre. Saray deseja boas festas a todos e Rosilene propõe confraternização dos 148 
conselheiros. Dafna sugere que data seja combinada no grupo. Conselheiros concordam. E não 149 

tendo mais a se tratar, a reunião foi encerrada às 10h50min. E, para constar eu: Sabrina 150 
Medeiros da Silva, na condição de assistente administrativo do Conselho Municipal de Capivari 151 

de Baixo, lavrei a presente ata que, após lida e aprovada, segue subscrita pelos membros 152 
presentes. 153 


